

1

CIAM

Conférence Interprovinciale
Afrique-Madagascar

Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia

SOMMAIRE

Chers lectrices et lecteurs,
Bonjour !

Nous avons la joie de vous présenter le premier numéro du bulletin de la Conférence Interprovinciale de l'Afrique et Madagascar (CIAM) à l'occasion du premier séminaire international à Lusaka en Zambie.

C'est pour la première fois que la Mère générale, Mère Chiara Cazzuola foule la terre africaine. C'est également exceptionnel parce qu'à cette grande rencontre de famille, tous les conseils provinciaux des Filles de Marie Auxiliatrice d'Afrique et Madagascar se retrouvent à Lusaka avec les délégués des différents dicastères: Pastorale, communication, formation, mission, administration.

En images l'évènement dont nous sommes témoins.

Pascaline Affognon, fma

Directrice de publication

Sr Yvette BADINI, Coordinatrice
de la Communication CIAM

Rédactrice en chef et du montage du bulletin

Sr Pascaline AFFOGNON, fma

Équipe de rédaction

Sr Léontine Sony, fma

Sr Céline Louise Rahantaso, fma



L'accueil à l'aéroport international Kenneth Kaunda de Lusaka



L'accueil devant la cité de l'espérance à Makeni



Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia



Le Provincial des Salésiens, le Père Mickael Mbandama et d'autres frères salésiens étaient également présents avec une délégation de la famille salésienne.



Un groupe d'enfants expriment avec enthousiasme la bienvenue à Mère Chiara et aux autres conseillères. Sr Chantal Mukase et certaines provinciales accueillent avec joie la Mère. La joie se lit sur tous les visages.





Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia

Le Centre de spiritualité Mornese de Lusaka – Zambie, précisément à Makeni accueille la Supérieure Générale des Filles de Marie Auxiliatrice, la Mère Chiara Cazzuola et quelques Sœurs du Conseil général arrivées pour le Séminaire de la Conférence interprovinciale CIAM avec pour thème « Pour une animation générative ».

La finalité de cette rencontre est celle d'accompagner les Provinciales, les Conseils provinciaux et les FMA coordinatrices des dicastères dans leur service d'animation et gouvernement génératif dans l'optique du système préventif, à la lumière du CGCXXIV, dans le chemin synodal de l'Église.

Cette expérience première dans l'Institut, se fera dans chaque continent et l'Afrique

est la première à vivre ce moment qui se tiendra du 25 au 29 août 2023 réunissant les sœurs des conseils de chaque province et les coordinatrices de quelques dicastères, entre autres : communication, pastorale, famille salésienne, administration, formation et mission.

La joie immense inonde nos sœurs qui accueillent la Mère Chiara. C'est la première fois qu'elle foule le sol africain. A l'aéroport international de Lusaka, Kenneth Kaunda, la Mère est accueillie par une représentation des membres de la famille salésienne : le provincial des salésiens de don bosco, Don Michael Mbandama venu avec quelques confrères, les Salésiennes Coopératrices, les jeunes ainsi que les Sœurs. Sous les applaudissements

au rythme africain, une jeune fille adresse le mot de bienvenu à la Mère et sa suite. Ensuite, toutes les délégations se sont mises en cortège pour se rendre au centre de spiritualité Mornèse qui jubile aussi de joie avec les chants et les cris de nos élèves et Sœurs. La Mère est invitée par Sr Chantal Mukase, visitatrice de la CIAM à faire un geste de baiser le sol, signe de bénédiction et d'accueil au continent africain.

Ainsi, avec les chants tout le monde se dirige à la chapelle pour une prière, le mot de bienvenu de la provinciale Sr Cécile Montanya et le mot de la Mère Générale qui remercie déjà pour l'accueil reçu dans un climat de joie.

L'Equipe de rédaction CIAM



Le pagne, symbole de maternité est mis à la Mère en signe d'accueil et de reconnaissance pour sa présence parmi ses filles d'Afrique.



Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia



Accueil chaleureux par les enfants, les jeunes et les Sœurs à la cité de l'espoir. Mère Chiara pour la première fois salue la terre africaine par un geste de baiser.



Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia



« La joie est le cœur qui aime Dieu », cette expression chère à Sainte Marie Dominique Mazzarello, notre Cofondatrice qui quotidiennement se fait réalité s'est faite plus intense. Sur les visages des enfants, des jeunes et des sœurs présentes, on peut lire une grande joie.



Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia



La décoration de toute la maison raconte la qualité de l'évènement avec des couleurs dans un atmosphère de simplicité qui rappelle l'esprit de famille des origines.

Mornèse continue de vivre dans les continents et en Afrique.



Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia



Prière dans la grande chapelle en présence des enfants, jeunes et les sœurs venues pour la circonstance. La Mère à la fin de la prière d'action de grâce, remet le bouquet d'accueil au pied de la Vierge Marie Auxiliatrice en signe de remerciement au Père et au Fils par l'intercession de la Sainte Mère.



Flash Info

Séminaire - Lusaka-Zambia



Coordination de la Communication